

Revalorisation des pensions de retraité au 1er Avril : faisons-nous entendre le....

C'est chaque année le 1er avril que les retraites sont revalorisées. Ces dernières années les retraites n'ont pas suivi l'évolution du coût de la vie et encore moins l'évolution moyenne des salaires tel que le demande la CGT. Nous devons exiger un rattrapage, plus, la revalorisation nécessaire pour cette année. Participons nombreux au rassemblement qui aura lieu à l'initiative de l'USR CGT de Vendée le.....à).....



Journal des retraités CGT de la ville de la Roche sur Yon

N° 3 – Mars 2012

Comment adhérer à la CGT ?

Il suffit d'écrire ou téléphoner :

- Soit au « syndicat CGT des territoriaux ville de la Roche sur Yon » tel : 02 51 47 47 84
- Soit par message électronique à : jpcotillon@wanadoo.fr ou pierre.jaunet@orange.fr ou texier.paul@neuf.fr

Souhaitez-vous des informations plus régulières sur les initiatives de la CGT ?

Faite part de votre sentiment à ce sujet et si vous êtes équipé d'Internet nous pouvons d'ores et déjà vous adresser des infos par courriel. Il vous suffit d'envoyer un message à l'une des adresse ci-dessus à l'attention de Pierre Jaunet, Paul Texier ou Jean Paul Cotillon. Nous sommes à votre disposition

Pour une revalorisation des pensions de retraite au 1er avril ; restons mobilisés. Le problème c'est l'austérité, il faut donc améliorer le pouvoir d'achat des salaires et des retraites

***Les retraités de la Ville de la Roche sur Yon ont été et sont partie prenante des luttes... les 18 janvier et 29 février à la Roche sur Yon.
Le 31 janvier à Paris...***

Meeting du 31 janvier : la lutte continue pour la retraite à 60 ans et les niveaux de pension

Le 31 janvier au zénith à Paris, lors du rassemblement national avec Bernard Thibaut, la CGT a rappeler les exigences portées par le mouvement de 2010 contre la réforme Sarkosyste des retraites.

La retraite à 60 ans pleine et entière est un objectif qui reste d'actualité. Un vrai dispositif de départ anticipé pour les travaux pénibles, est aussi nécessaire. Un niveau de pension qui doit être revalorisé (pour rattraper les retards accumulés depuis plus de 10 ans) et régulièrement réévalué en fonction de l'évolution du cout de la vie et des salaires.

C'est ce que nous avons aussi rappelé aux candidats à la présidentielle, qui avait soutenu le mouvement de 2010, et en conséquence invités au meeting.

Le 29 février à la Roche sur Yon ; comme dans toute la France et toute l'Europe

Pour la première fois la CES (Confédération européenne des syndicats) appelait à combattre les politiques d'austérité menées dans toute l'Europe et qui n'ont comme résultat que d'aggraver la crise.

La CGT s'est placée résolument à la tête de ce mouvement qui a vu pour la première fois une bonne partie des syndicats européens, avec la CES, combattre le nouveau projet de traité Sarkozy/Merckel voulant imposer l'austérité, et exiger ensemble des mesures sociales, nécessaires pour le bien être des peuples et indispensable pour sortir de la crise

La vigilance reste d'actualité avant et après les échéances électorales. La mobilisation doit se renforcer.

.Une CGT indépendant mais pas neutre

Des voix se sont élevées pour expliquer avant la journée d'action européenne du 29 février qu'en France il ne fallait pas manifester car nous étions en période électorale et que ce n'était pas convenable pour la neutralité du syndicalisme.

C'est un comble. Si le syndicalisme doit être neutre, il n'a plus sa raison d'être. Nous sommes résolument là pour défendre les intérêts des salariés et des retraités, dans cette période autant que dans toutes les autres.

La CGT comme le disent ses statuts rassemble les salariés sans distinction et elle combat tout ce qui contribue à les diviser, comme les manœuvres patronales, le mépris sarkosyste pour le mouvement social et la haine des Le Pen contre toute expression syndicale digne de ce non.

C'est parce qu'elle est indépendante vis à vis de quiconque que la CGT exprime sans concession les exigences qui montent parmi les salariés, les privés d'emploi, les retraités.

Dans cette période électorale la CGT ne donne pas de consignes de vote. Mais elle ne change pas d'avis sur la nature néfaste de l'ensemble de l'œuvre de Sarkozy qui ne manque pas une occasion de rivaliser avec l'extrême droite, au service du grand patronat et de la haute finance internationale.

Dans le même temps, la CGT rappelle à tous, ce que sont aujourd'hui les exigences du monde du travail et invite tous ceux qui lui font confiance au quotidien pour défendre les revendications à rappeler celles-ci haut et fort dans cette période :

- Porter le SMIC à 1700 €brut par mois, et revaloriser les retraites
- Rétablir la retraite à 60 ans, pleine et entière, avec départ anticipé pour les carrières longues et les travaux pénibles.
- Remplacer tous les emplois supprimés dans les fonctions publiques et restaurer les services publics, pour mieux répondre aux besoins en matière de santé, d'éducation, de services de proximité...
- Revenir sur toutes les privatisations et rénover le fonctionnement de l'économie, avec plus de démocratie, pour mettre au pas la finance et répondre mieux à l'utilisation des biens communs que sont l'eau, l'énergie, les transports et télécommunication...etc

La CGT joue résolument son rôle d'organisation syndicale indépendante en rappelant tout cela et en vous invitant à vous mêler au débat pour que ce soit pris en compte et décider vous même de votre vote